

SUGERENCIAS REALIZADAS POR ALUMNOS ENCUESTADOS EN LA BIBLIOTECA:

MEDICINA

Año de encuesta: **2005**

Adelantar el horario de apertura (a las 8 : 00).
Alargar los periodos de apertura extraordinaria por exámenes (a 6 semanas).
Aumentar el número de puestos de lectura
Disminuir la contaminación acústica (arreglando la puerta, manteniendo silencio el personal de la biblioteca)
Apertura los sábados
Aumentar número de ejemplares de un mismo libro
Actualizar los libros (adquirir ediciones recientes) .

Aumentar el periodo de préstamo ; en una semana me da tiempo para mucho. (15 días ?) .

Que el horario de la biblioteca sea a partir de las 8 de la mañana que es cuando empiezan las clases normalmente.

Reformas en la biblioteca de medicina :

Mesas

Flexos

Más libros

3 en 1 en la puerta de entrada

Insonoridad

Pocas plazas

Tenemos una de las peores bibliotecas, y somos de los estudiantes que más la utilizamos con continuidad a lo largo de todo el curso.

Por favor !!

Cambiar los fluorescentes cuando las luces están parpadeando.

Poner en hora los relojes.

El aire acondicionado es muy ruidoso

Las listas de ubicación de libros por materias están medio rotas.

Moqueta para no oír el ruido de tacones.

El buscador de cisne funciona de culo . Los ordenadores son de cuando Franco era corneta.

Hay libros que podrían estar en arameo por la fecha de edición.

Más servicio de ordenadores

Una dotación más amplia de publicaciones.

Cada año debería aumentar el fondo de bibliografía

Hablo de las ciencias médicas. Pues estamos prácticamente desbordados por los avances de la medicina.

Es prioridad la genética y la bioquímica molecular, son las ciencias que avanzan más. Es preciso dotar cada uno de nuevas publicaciones. Sobre todo, ello ayudaría al propio personal docente y de investigación para el estudio de los últimos descubrimientos y poderlos transmitir al alumnado.

Bibliografía para ampliación de nuevas terapias. Diariamente, en la prensa, vienen publicados nuevos descubrimientos y aplicaciones de terapias que no figuran en los libros vigentes.

La biblioteca hay que ampliarla con nuevos libros. Así como las publicaciones de anatomía, ya que son las más solicitadas.

Ampliación del horario, por ejemplo abrir una hora antes.

Renovación de algunos libros.

El horario de la biblioteca se amplie, y abran a las 8 : 00. para poder devolver los libros a primera hora de la mañana.

Aumentar el número de puestos para usuarios en época de exámenes es difícil acceder a ellos.

Poder acceder más fácilmente a los libros que se han devuelto en el día, se puedan obtener nada más se devuelvan no tener que esperar a que se coloquen.

El ruido es excesivo. (Sobre todo de la puerta).

Préstamo de libros durante más tiempo.

Más variedad de libros dentro del publicado por un mismo autor.

Eje : Manual de ORL (Autor : Camacho)

Se debería controlar el acaparamiento de libros, en algunos meses como Febrero. O solicitar más libros porque los que realmente necesitamos todos no abundan. Por ejemplo, en Febrero es difícil encontrar el Atlas de Histología de Boya.

En mi caso, no soy una persona de gran estatura y las mesas se encuentran un poco elevadas respecto a la altura de las sillas, lo que hace estar en una posición un tanto incómoda. Sugiero que pongan mesas más bajitas o que eleven la altura de las sillas.

Gracias

Ampliar días de apertura en exámenes y espacio.

Los puntos que en mi opinión son más mejorables son :

Horario y calendario de apertura en periodo de exámenes.

Respeto del silencio por parte de alumnos y bibliotecarios.

En medicina los libros son bastante viejos, habría que tener mayor cantidad de libros de las últimas ediciones porque además somos muchos y siempre desaparecen enseguida cuando necesitamos un libro.

Es una biblioteca con bastante ruido

Además habría que controlar el tiempo que se puede faltar del sitio de estudio ya que en época de exámenes mucha gente deja su sitio reservado, y no aparecen durante horas.

Me gustaría una ampliación en los horarios, sobre todo en épocas de exámenes ; incluso la apertura 24 horas durante estas fechas de todas o algunas bibliotecas.

Los préstamos podrían durar 15 días en vez de 1 semana o tener la posibilidad de renovación.

Ampliar el número de puestos de estudio, pues las bibliotecas están masificadas.

El horario de préstamo/devolución debería comenzar a las 8 : 00 de la mañana.

Ampliar plazos de préstamo o poner menos días de multa por poco tiempo.

Ampliar el horario de apertura de la biblioteca en exámenes y abrir los domingos.

En la parte / zona derecha de la biblioteca según entras no se ve bien. Podrían intercalar las luces amarillas con las blancas para que se diese la misma intensidad luminosa en toda la biblioteca.

Además es mejor para la lectura.

Que la puerta de la biblioteca se mantenga abierta o se resuelva el ruido que emite.

Temperatura de la biblioteca constante a más o menos 20 ° c en todas las estaciones del año.

Más puestos de lectura en la facultad de medicina.

En la biblioteca de medicina no es posible renovar un préstamo, se debe devolver el libro y esperar a que sea colocado en la estantería de nuevo, con la posibilidad de que alguien la caja y no se puede seguir consultando. Por esto a veces, se prefiere no entregar a tiempo el libro a entregarlo y no poder quedarse con él. Si se dieran facilidades de renovación de préstamo o aunque fuese una prórroga se evitarían esos retrasos intencionados.

Se debería ampliar la zona de estudio con más puestos para estudiar sobre todo en periodo de exámenes ya que llega gente de otras facultades y los que estudiamos aquí no tenemos sitio.

Se debería tener en cuenta el que la persona pertenecía a un centro determinado para favorecer la utilización de su biblioteca. Evitaría invasión por alumnos de otras universidades. A excepción de la biblioteca de derecho que en la silla que se mantiene abierta 24 h en periodo de exámenes.

Se deberían traer más libros de aquellos volúmenes que necesitan un mayor número de usuarios.

En el periodo de exámenes no hay sitios.

Es preferible que cada uno se vaya a su biblioteca de la facultad. Que no vengan aquí.

La verdad no lo sé, ya que yo sólo utilizo la biblioteca en las horas libres de que dispongo entre clases.

Solo acudo a ella para completar algunos apuntes, y consultar libros. El resto de servicios casi no los he utilizado.

En general no me parece mal, aunque tampoco puedo comparar con otras facultades.

Que se mantenga la ampliación de horarios en época de exámenes
Que haya más de un puesto abierto en el mostrador cuando hay muchas personas para coger o devolver libros.
Que se mejoren la ausencia de ruido en la biblioteca.

Reformas en el inmueble con :

Flexos

Más mesas individuales

Reloj que funcione

Ampliación de la biblioteca

Añadir más libros correspondientes a las últimas ediciones de cada asignatura.

Conseguir que la puerta de entrada no suene, ni haga ruido que pueda molestar a la gente que está estudiando.

Individualizar, insonorizar el área de estudio del mostrador.

Enmoquetar el suelo para que no molesten las pisadas

Poner tacos en las patas de todas las sillas para que no chirrien al levantarse.

Mayor apertura en exámenes (en cuestión de horarios)

Estaría bien que las mesas fueran más pequeñas porque favorece la concentración.

Sillas adecuadas para las mesas individuales, porque los que hay no caben.

Forrar todas las sillas para que estén mullidas.

Flexos individuales como en odontología e historia.

Mejorar la puerta para que no haga tanto ruido.

Deberían ampliar el plazo de devolución de libros y facilitar la reserva.

Ampliar el horario por las mañanas .

Sería realmente provechoso para mi y para muchos otros estudiantes de la facultad de Medicina que la biblioteca se abriera a las 8 : 00 am.

Creo que convendría permitir el acceso a la sala, de lectura, antes. Al menos en época de exámenes.

Gracias

La temperatura de la sala de lectura es un poco baja. Hace frío.

Podría ampliarse el horario abriéndose la biblioteca a las 8 : 00 de la mañana, para acceder así a la sala de estudio.

Abrir a las 8 : 00 de la mañana

Actualizar libros

Tener preferencia, sobre todo en época de exámenes, para poder coger un sitio en la biblioteca sobre alumnos de otras facultades y universidades.

Podernos llevar los libros que acaban de dejar aunque no estén colocados en las estanterías definitivas.

Ya que hay espacio por encima de las estanterías se podrían instalar más paneles grandes que contengan la misma información que las hojas pegadas en la parte lateral de las mismas. De esta forma localizaríamos rápidamente la sección deseada y no tendríamos que rotar de una a otra cuando buscamos algún libro por vez primera.

Observo que sigue existiendo el mismo problema que el año pasado a la que respecta a la anchura de las sillas de las mesas individuales (son demasiado anchas y no encajan por debajo de la mesa)

El horario de la biblioteca debería comenzar cuando comiencen las clases (8 : 00 am).

Mayor horario de apertura. Si las clases empiezan a las 8 : 00, la biblioteca también podría abrir a esta hora. Y ampliar su horario de apertura no sólo durante exámenes, por ejemplo fines de semana.

Actualizar los libros, traer ejemplares más modernos.

Permitir más de 3 libros a cada persona, y durante más tiempo que una sólo semana, o poder renovar directamente el libro que devuelvas y no tener que coger otro diferente.

Adelantar horario apertura a las 8 : 00

Mayor facilidad para localizar los libros.

Somos la facultad con mayor número de alumnos y considero que el número de sitios (sillas) para estudiar está muy por debajo de la demanda

En otras facultades se nos niega el uso de internet. ¿ por qué ellos si pueden usarlo y nosotros no?

En época de exámenes los sitios de esta biblioteca son ocupados por gente de otras facultades y otras universidades. ¿ Dónde hay que irse a estudiar, a historia ? ¿ y consulto un atlas de geografía cuando tenga dudas de anatomía humana ? Propongo dar prioridad a los alumnos propios de la facultad.

En época de exámenes la gente entra como buitres a coger sitio, y no es eso lo malo ; lo malo es que cogen su sitio y el de 4 amigos más que ni siquiera saben si van a venir, y de hacerlo quizás sea por la tarde.

El personal de la biblioteca ha de solucionar esto. Cada uno que coga su sitio. Y que se respete el que en el momento que alguien deje su sitio más de 1/2 hora lo pierda.

Solicitar el carnet, no ya de la UCM, sino de la facultad de medicina, en los periodos de exámenes, tal que ser estudiante de esa facultad sea requisito para acceder a esta biblioteca.

Prohibir equipos de música portátil.

Sancionar a los que incumplen las normas en lo referido a comidas, bebidas, subrayado de libros...

Acondicionamiento de la facultad en el interior de la biblioteca.

Que los alumnos de Medicina tengan preferencia por usar esta biblioteca en periodo de exámenes.

Ampliar el horario de apertura :

Abrir a las 8 : 00 am

Abrir fin de semana

Abrir alguna noche

Respetar el silencio por parte de las personas que están en el mostrador.

Mayor amplitud de horario en época de exámenes. Gracias

Encuentro las sillas un poco bajas en relación a la mesa.

